

L'Argentine dénonce le fait que les Fonds Vautour financent des campagnes aux États- Unis



Buenos Aires, 11 juillet (RHC-PL)- Le chef de Cabinet argentin, Jorge Capitanich, a critiqué à Buenos Aires , le fait qu'aux États-Unis, une grande partie des campagnes , qu'il a qualifiées de maffieuses , sont financées par les Fonds Vautour.

Faisant référence aux pressions exercées par des créanciers spéculatifs pour faire payer à l'Argentine des chiffres exorbitants il a indiqué que son gouvernement ne peut accepter des extorsions d'aucune nature.

Au sujet des campagnes financées par les Fonds Vautour , récemment le quotidien Buenos Aires Herald a révélé les apports réalisés par certains congressistes étasuniens pour obtenir le soutien de ces fonds à leurs manœuvres contre l'Argentine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28212-largentine-denonce-le-fait-que-les-fonds-vautour-finacent-des-campagnes-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba